

Fecha: 13-08-2025 Medio: El Austral de Osorno

El Austral de Osorno Supl.: Noticia general

Título: Joven músico de 21 años fallece en un violento choque en el peaje Troncal Cuatro Vientos

4.500 Pág.: 4 Tiraje: Cm2: 397,9 VPE: \$346.200 Lectoría: 13.500 Favorabilidad: No Definida

Joven músico de 21 años fallece en un violento choque en el peaje Troncal Cuatro Vientos

PURRANQUE. Hardy Barría Durán, estudiante de enfermería en la Universidad de Los Lagos e integrante y timbalero del grupo musical Lunáticos del Ritmo, murió en el accidente de tránsito que ahora investiga la SIAT de Carabineros.

sergio.silva@australosorno.cl

onsternación existe en Purranque y sus alrededores, así como en la música ranchera, luego de conocerse la trágica muerte del músico Hardy Barría Durán (21 años), integrante de la banda Lunáticos del Ritmo.

El joven se desplazaba por la Ruta 5 de sur a norte y, al llegar al peaje troncal Cuatro Vientos, al sur de Purranque, por razones que son investigadas, el vehículo que guiaba chocó con un espolón de seguridad que se encuentra antes de las casetas de cobro.

El siniestro ocurrió pasadas las 19.00 horas del martes, y el automóvil Fiat, tras el impacto con la estructura de cemento, quedó con serios daños y semivolcado en la pista, con su conductor atrapado.

EMERGENCIA

A la hora del hecho llovía intensamente v, debido a la emergencia registrada en el kilómetro 962, la concesionaria de la doble vía debió aplicar un plan de contingencia.

Bomberos de Purranque llegaron al sitio del suceso para asistir al chofer, pero lamentablemente, producto de la violencia del impacto entre el móvil v el espolón, falleció en el lugar, quedando su cuerpo al interior de la cabina destrozada del vehículo.

Carabineros de la comuna y la Subcomisaría de Carreteras concurrieron al peaje y comenzaron el procedimiento, dando cuenta de los antecedentes al Ministerio Público. Desde la Fiscalía se ordenó tomar declaraciones a testigos y funcionarios de caseta. Una de ellas habría manifestado a la policía haber visto el auto del joven a gran velocidad antes de impactar con la defensa del

REACCIONES

Hardy Barría, junto con su pasión por la música, era estudiante de Enfermería en la Universidad de Los Lagos de Osor-



EL ACCIDENTE SE REPORTÓ EN MOMENTOS EN QUE LA ZONA ERA AFECTADA POR UNA INTENSA LL LIVIA

no. Los otros integrantes de la agrupación estaban profundamente afectados por la noticia y no daban crédito a lo sucedi-

"Él siempre fue un joven feliz, súper gracioso, tirando la talla, disfrutaba mucho de lo que hacía y el grupo lo motivaba, tenía muchas ganas de seguir grabando temas y videoclips, él fue el protagonista del único video que tenemos grabado hasta ahora y cuya loca-

ción fue el sector de Cancura", indicaron sus compañeros.

La banda Lunáticos del Ritmo se formó hace dos años y mantiene a todos sus integrantes originales: Osvaldo, Luis, Jordán, Hardy y Felipe. Durante el fin de semana anterior participaron en un evento benéfico en la localidad de Casma, siendo esta la última actividad musical como grupo de amigos. Con ellos, Barría había construido su carrera musical,

interpretando cumbias y rancheras en diversos escenarios de la región y del país.

PERITAJES

El Ministerio Público ordenó que un equipo especializado de Carabineros investigara es ta tragedia. La teniente Nicole Catalán realizó un trabajo planimétrico y fotográfico en el lugar con la finalidad de establecer la dinámica del violento choque.

En paralelo, se solicitaron las grabaciones de las cámaras de seguridad del troncal Cuatro Vientos, cuyas imágenes se rán periciadas por la Unidad de Investigación de Accidentes de Tránsito de la Prefectura de Carabineros de Osorno.

"Respecto a las causas que dieron origen a este lamentable accidente, la SIAT de Osorno se encuentra trabaiando v levantando evidencia filmica. rastros e indicios, además de la confección del levantamiento planimétrico y la fijación fotográfica de todos los indicios que nos permitan esclarecer la dinámica y causa basal. De esta manera, contribuiremos a la persecución penal y esclarecimiento", detalló.

Para retirar el cadáver desde la cabina, bomberos debió usar herramientas de extricación para desplazar el techo y poder sacar el cuerpo de Hardy Barría, el cual fue periciado y luego entregado a personal del Servicio Médico Legal (SML) a la espera de diligencias ordenadas por la Fiscalía local de Río Negro.

Pasadas las 14.40 horas, familiares del joven músico realizaron el retiro de su cuerpo desde el SML y lo trasladaron hasta Purranque, a calle Tomás Burgos 566, en la funeraria Alquinta. Su funeral se realizará en el cementerio de la comuna, en día y hora por confirmar. O3